

Rememoran en La Habana gesta del estudiantado universitario cubano



La Habana, 13 mar (RHC) Estudiantes universitarios de La Habana rememoran este miércoles con una acción simbólica el histórico asalto al Palacio Presidencial y la toma de Radio Reloj que en 1957 que comandó el líder juvenil cubano José Antonio Echeverría.

Al cumplirse esta jornada 62 años de la gloriosa gesta, jóvenes del capitalino centro de altos estudios recordarán la acción en los estudios de la emblemática emisora nacional Radio Reloj para reproducir la grabación de las palabras de Echeverría al dirigirse al pueblo de Cuba en aquel entonces.

Como es tradicional, la Federación Estudiantil Universitaria rendirá tributo a los mártires del histórico hecho con el depósito de una ofrenda floral en el panteón que guarda sus restos en la capitalina necrópolis de Cristóbal Colón. **(Fuente: [PL](#))**

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/185726-rememoran-en-la-habana-gesta-del-estudiantado-universitario-cubano>



Radio Habana Cuba